

## Anlage zur Einladung UKA 22.03.2018

### Sachstandsberichte / Mitteilungen

Diese schriftliche Information ist als Serviceangebot der Verwaltung zu sehen. Im Rahmen des Tagesordnungspunktes „Mitteilungen und Anfragen“ besteht grundsätzlich die Möglichkeit, Anfragen aus dem parlamentarischen Bereich zu diesen Informationen zu stellen.

### Baumfällungen im Stadtgebiet

#### 1.) Fällung einer Platane, Schulhof Diesterwegschule

Während des Sturmtiefs „Friederike“ am 18.01.2018 brach ein großer Leitast (mit Durchmesser von ca. 50 cm) aus der größeren der zwei Platanen auf dem Schulhof. Aus statischen Gründen und wegen der geöffneten Krone, die zu einer erhöhten Windanfälligkeit führte, hätte der Baum in starkem Umfang eingekürzt werden müssen, um seine Verkehrssicherheit in dem sensiblen Umfeld (Schulhof) wieder herzustellen. Ein Rückschnitt auf Zugast wäre an vielen Stellen wegen der langen, oft nur im äußeren Bereich verzweigten Äste gar nicht realisierbar gewesen. Die Baumgestalt wäre durch einem solchen Schnitt komplett verändert worden. Die dann zahlreichen, großflächigen Schnittstellen hätte der Baum nicht mehr verschließen können und würden zu Eintrittspforten für Fäulnisprozesse. Eine solche Kroneneinkürzung hätte einen erhöhten Kontroll- und Pflegeaufwand und insbesondere wiederkehrende Rückschnitte der neuen Triebe nach sich gezogen. Vor diesem Hintergrund hat sich die Verwaltung für eine Fällung der Platane entschieden, die im Februar bereits erfolgt ist (siehe Pressebericht am 26.02.).



## 2.) Fällung von fünf Bäumen, Sesekedamm

Ebenfalls während des Sturmtiefs „Friederike“ stürzte ein Ahorn quer über den Sesekedamm – wie am 20.01. in der Presse berichtet. Eine nachfolgende (außerplanmäßige) Kontrolle der verbliebenen zwanzig städtischen Bäume in diesem Bereich ergab, dass fünf Bäume (Spitzahorn) nicht mehr als verkehrssicher eingestuft werden können. Diese werden noch im März entfernt.

